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 NEHEMIE REBATIT LA MURAILLE DE 

JERUSALEM 
 

 

Néhémie, en plus de sa qualité d’homme de prière était un homme de foi et surtout un 

homme concentré et je dirai, très concentré. Il tint ferme contre les railleries, contre 

les découragements, contre la cupidité des chefs du milieu du peuple ; il tint ferme 

contre la ruse des ennemis. Il resta concentré, ferme. 

 

Néhémie 4 : 1-9 « Lorsque Sanballat apprit que nous rebâtissions la muraille, il fut 

en colère et très irrité. Il se moqua des Juifs, et dit devant ses frères et devant les 

soldats de Samarie : A quoi travaillent ces Juifs impuissants ? Les laissera-t-on 

faire ? Sacrifieront-ils ? Vont-ils achever ? Redonneront-ils vie à des pierres 

ensevelies sous des monceaux de poussière et consumées par le feu ? 

Tobija, l’Ammonite, était à côté de lui, et il dit : Qu’ils bâtissent seulement ! Si un 

renard s’élance, il renversera leur muraille de pierres. 

Ecoute O notre Dieu, comme nous sommes méprisés ! Fais retomber leurs insultes 

sur leur tête, et livre-les au pillage sur une terre où ils soient captifs. Ne pardonne 

pas leurs iniquités, et que leur péché ne soit pas effacé de devant toi ; car ils ont 

offensé ceux qui bâtissent. 

Nous rebâtîmes la muraille, qui fut partout achevée jusqu’à la moitié de la hauteur. 

Et le peuple prit à cœur ce travail. Mais Sanballat, Tobija, les Arabes, les 

Ammonites, et les Asdodiens, furent très irrités en apprenant que la réparation des 

murs avançait et que les brèches commençaient à se fermer. Ils se liguèrent tous 

ensemble pour venir attaquer Jérusalem et lui causer du dommage. Nous priâmes 

notre Dieu, et nous établîmes une garde jour et nuit pour nous défendre contre 

leurs attaques. » 

 

Les ennemis ont commencé par la moquerie et puisqu’ils ont vu que Néhémie et ses 

gens demeurèrent fermes, alors, ils ont décidé d’aller attaquer. Je comprenais qu’un 

homme ne peut rien s’il n’a pas cette capacité de poursuivre résolument un but même 

contre l’adversité. Quelqu’un peut poursuivre un but tant qu’il n’a pas d’opposition à 

combattre ; et quand tu étudies la vie de certains frères, tu réalises qu’ils ont arrêté tel 

projet et tel autre parce qu’il y a eu des obstacles si bien qu’on se demande s’ils ne 

savaient pas que le diable s’y opposerait. Il y aura toujours les Sanballat, les Tobija, 

les Moabites etc… 

 

Néhémie 4 : 10-23 

 

Les hommes ont dit à Néhémie que les forces manquent et qu’ils ne peuvent rien car 

il y a beaucoup à faire. Néhémie a répondu « Non, nous allons continuer le travail 

d’une main et nous combattrons de l’autre main. » 
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La concentration veut dire que tu poursuis ton but en t’opposant à tout ce qui peut te 

distraire. Cela ne veut pas dire qu’il n’y aura pas d’adversité ni d’opposition. Tu es 

conscient qu’il y a l’adversité ; qu’il y a les obstacles et tu décides de poursuivre tout 

de même ton but. Parfois c’est le peuple qui était découragé mais Néhémie tenait 

ferme. Lorsque l’ennemi a décidé de faire la ruse en invitant Néhémie dans la vallée 

d’Ono, il a répondu : « Non, j’ai beaucoup à faire et je ne peux pas abandonner la 

tâche. » 

 

Néhémie 6 : 1-11 

 

Néhémie dit « J’ai un grand ouvrage à exécuter et je ne puis descendre ; le travail 

serait interrompu » 

 

Ceci est très important. Lorsque quelqu’un n’est pas concentré, il assiste à tous les 

rendez-vous, à toutes les funérailles. C’est ici la puissance d’un homme concentré 

parce qu’une telle phrase ne peut sortir effectivement que de la bouche d’un homme 

concentré.  

 

 

Témoignage 

 

J’avais perdu un parent et je m’y suis rendu le premier jour. Après ce jour, je faisais 

tout pour avoir un bout de temps pour repasser là-bas ; mais c’était impossible ; 

j’étais très chargé. Quand les parents sont allés au village, on m’a convoqué et on 

m’accusait de ne pas assister aux funérailles. Je leur ai répondu que c’est parce que 

je n’ai pas le temps. Mon oncle a répliqué disant : « Comment, toi, tu es un étudiant 

et tu n’as pas le temps ? Tu ne vas pas à l’école tous les jours tout de même ; tu as les 

samedis et les dimanches ? » Je lui ai dit que c’est vrai ; mais que je suis un pasteur 

aussi et que je ‘ai vraiment pas le temps. Il m’a dit : « vous avez beaucoup de 

pasteurs chez vous ? Tu peux donc demander deux semaines de congés et un autre 

pasteur pourra te remplacer puisqu’il s’agit d’un décès. » Je lui ai dit que c’est 

impossible. J’ai un oncle qui habite non loin de chez moi et cela fait six mois que je 

n’arrive pas à trouver le temps pour arriver chez lui. C’est cela ; mais eux, ils ne 

peuvent pas comprendre. Nous nous comprenons parce que nous avons un but à 

atteindre ; chaque jour doit être consacré à la poursuite du but. 

 

Frères, nous devons répondre à certaines personnes comme Néhémie a répondu à 

Sanballat ; il a dit : « Je ne peux interrompre l’ouvrage pour aller vers vous.. » Tu ne 

peux pas atteindre le but si tu es dispersé, si tu es partout, partagé… 

 

Je lisais souvent Néhémie, mais je n’avais pas vu cet aspect de sa vie de 

concentration. Je le lisais comme un meneur d’hommes mais pas comme je le vois 

aujourd’hui comme un homme concentré, c’est maintenant que je vois comment il est 

concentré, sans distraction. Il n’est même pas préoccupé par les problèmes que le 

peuple soulève.  
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Un homme concentré poursuit non seulement son but ; mais il trouve des solutions 

pour le poursuivre. Un homme concentré prend des décisions et il continue sa 

marche. Il tient ferme face aux pressions internes et externes et cela me fait penser à 

l’apôtre Paul qui disait : « Lutte au-dehors et crainte au-dedans. » Mais nous, nous 

voulons servir Dieu sans aucune lutte au dehors car dès que survient une petite 

épreuve, on dit : « Je suis découragé. » et on s’attend à de grands résultats. Ceux qui 

réussissent sont ceux qui combattent contre l’adversité et il est dit du Seigneur Jésus 

qu’il a résisté à l’opposition ; il a supporté l’opposition contre sa personne. Quand on 

lit la Bible, on remarque que tout était mis sur pieds pour que Jésus n’accomplisse 

pas son but ; le diable, les hommes, Hérode, les Juifs et même les parents. On lui a dit 

« Ta mère et tes frères te demandent » ; Jésus n’est pas parti. 

 

Néhémie n’était pas seul à être concentré, le peuple l’était aussi. 

 

Néhémie 3 : (Tout le chapitre) 

 

Le peuple était tellement concentré que chacun avait une tâche spécifique à 

accomplir. Quand les gens ne sont pas concentrés, il est difficile de savoir ce qu’ils 

ont fait. Généralement, ils veulent tout faire ; ils sont partout et ils n’accomplissent 

finalement rien ; ils ne font rien de concret. Certaines personnes ne sont dans aucun 

ministère ; ils ne sont pas dans le ministère du jeûne, on les cherche dans 

l’intercession sans les trouver ; ils n’ont pas un ministère pastoral, on ne les trouve 

pas dans l’évangélisation ; on ne sait pas ce qu’ils font concrètement. Ils touchent un 

peu à tout. Il peut en passant prêcher l’évangile à quelqu’un et il rend témoignage 

tout excité sans se soucier du fait que la personne ait cru ou pas. Il peut aussi se 

réveiller un matin et prier intensément et c’est fini. Il n’est concentré sur rien. Il faut 

s’opposer, il faut résister à l’adversité. Tu dois savoir que, dès lors que tu voudras 

accomplir quelque chose pour Jésus, il y aura l’adversité, il y aura les obstacles sauf 

si ce n’est pas véritablement pour Jésus ; mais si c’est pour Jésus, le diable va 

s’opposer, ses esprits vont s’opposer ; ces agents humains qui sont dans le monde 

qu’on appelle les méchants et qui sont des hommes comme toi mais qui refusent la 

gloire de Dieu vont s’opposer ; alors tu as intérêt à résister. Il ne s’agit pas d’être là à 

les attendre mais de travailler d’une main et de tenir l’arme de l’autre sinon ton but 

sera de combattre l’ennemi or, ce n’est pas cela ; ton but est de faire de toutes les 

nations des disciples ; mais en résistant au diable. 

 

Tu dois marcher sur l’ennemi pour aller accomplir ton but. Tout ce qui nous 

prend le temps qui devait être investi à la conquête nous distrait même s’il s’agit 

d’une bonne chose. Si Néhémie avait passé sa vie à prier, il allait rater le but. Si tu 

ne fais que prier, tu pries, tu pries ou tu commences un jeûne dès que tu l’achèves tu 

commences un autre et que ton voisin auprès de toi ne sait pas qui tu es c’est-à-dire 

que tu ne lui donnes pas Jésus, tu auras raté le but. Le prix à payer ne doit jamais 

remplacer le but ; ce serait là une autre forme de distraction. Le but doit être atteint à 

tout prix. Quand on prie, qu’on jeûne, etc…c’est pour accomplir le but, gagner les 

âmes, implanter les églises.  
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Si le Seigneur Jésus t’appelle à la mission et que tu restes à Abidjan, tu as perdu le 

but. Si tous les frères s’engagent à poursuivre le but en s’opposant à toute adversité, 

la victoire sera acquise parce que c’est le temps de distraction qui nous fait perdre la 

puissance. 

 

Lorsque quelqu’un est concentré, il y a des relations qu’il doit rompre ou fuir pour ne 

pas être distrait. On ne peut pas avoir un but à accomplir et avoir en même temps tout 

le monde pour ami. La Bible dit : « Celui qui a beaucoup d’amis les a pour sa 

perte… » Mais, il y a des relations supérieures à toutes les autres relations et même 

aux relations fraternelles. 

 

J’avais dit au frère Innocent de passer n’importe quel concours qu’il peut présenter. 

Mais pendant la convention à Yamoussoukro, j’ai compris que c’était une erreur que 

de lui dire cela. Innocent est un homme qui doit choisir ce qu’il doit faire avec des 

pincettes ; il ne doit pas présenter n’importe quel concours et il ne peut même pas 

faire n’importe quel travail. Il ne doit pas faire de la recherche du travail le but de sa 

vie en sacrifiant sa carrière pastorale et il y a beaucoup de personnes comme lui dans 

la salle.  

 

Je comprenais qu’être concentré est un art, c’est une science et c’est capital. Etre 

concentré est au centre du succès. Un homme faible peut atteindre son but parce qu’il 

a été concentré pendant qu’un homme fort rate par manque de concentration. Un 

homme embrouillé, dispersé mais fort va rater son but. Tu peux avoir beaucoup de 

projets mais si tu choisis un seul dans lequel tu t’investis activement, tu vas réussir. 

 

Néhémie 3 : 1 « Eliaschib, le souverain sacrificateur, se leva avec ses frères, les 

sacrificateurs, et ils bâtirent la porte des brebis. Ils la consacrèrent et en posèrent 

les battants ; ils la consacrèrent, depuis la tour de Méa jusqu’à la tour de 

Hananeel. A côté d’Eliaschib bâtirent les hommes de Jéricho ; à côté de lui bâtit 

aussi Zaccur, fils d’Imri… » 

 

On pouvait savoir qui faisait quoi, où et avec qui. 

Il y a une manière pour un dirigeant d’être concentré et une manière pour le peuple 

d’être concentré. Le peuple est concentré lorsque chaque membre se tient à côté de 

quelqu’un accomplissant une tâche spécifique et le dirigeant est concentré quand il ne 

fait que poursuivre le but et c’est lui qui détecte tout ce qui peut distraire le peuple et 

il corrige. Le dirigeant se met devant le peuple pour accomplir le but. Le dirigeant est 

un homme vigilant et il doit demander à Dieu la capacité de ne pas avoir peur de quoi 

que ce soit. Il a la foi, la confiance en Dieu. Il y a une puissance dans la 

concentration. On perd la puissance dans beaucoup de domaines sans le savoir. 

Quelqu’un peut comprendre qu’il est devenu faible parce qu’il a commis un péché ; 

mais rares sont les frères qui vont découvrir qu’ils sont faibles parce qu’ils sont 

dispersés ; ils ne vont même pas considérer cela comme un problème et ils 

chercheront toujours leurs problèmes.  
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Il faut même que le Seigneur accorde la grâce à un homme de découvrir qu’il est 

dispersé sinon il ne pourra pas reconnaître qu’il est dispersé. Un homme dispersé sera 

un homme faible ; il n’aura pas d’impact et sa contribution ne sera pas efficace. 

Quelqu’un qui vient te soutenir pendant une journée n’aura pas le même impact dans 

ta vie que celui qui vient pour deux minutes et il va aider un autre pendant deux 

minutes puis un autre. Il faut savoir se concentrer sur une seule chose, si tu veux 

aider, il faut se concentrer sur une personne. Si tu faisais quelque chose que tu as 

arrêté et que tu as le témoignage que c’était une bonne chose, il faut reprendre 

jusqu’à terminer et à consacrer. Il est vrai qu’il n’y aura pas un bilan, il n’y aura pas 

la possibilité d’évaluer pour te dire merci même au niveau humain ; mais tu seras 

béni parce que tu vas réussir. Il y a donc une grande puissance à poursuivre le même 

but et à y investir tout ce que nous avons et tout ce que nous sommes. 

 

Nous sommes allés quelque part et nous avons trouvé un homme qui a entrepris 

plusieurs constructions sans achever aucune. Certainement il avait l’argent et il 

voulait tout commencer et tout achever ensemble mais finalement, aucune maison 

n’est achevée et elles sont toutes restées là. Si tu échoues, ce n’est pas pour toi la 

volonté de Dieu.  

 

Si Dieu t’appelle à la prière, sépare-toi de tout ce qui peut voler ton temps. S’il 

t’appelle au jeûne, sépare-toi de tout ce qui peut te distraire et t’épuiser loin du lieu de 

jeûne. Si Dieu t’appelle à implanter les églises, sépare-toi de tout ce qui peut 

t’éloigner de ce but. Si tu dois conseiller les gens et les bâtir, sépare-toi des 

anniversaires, des baptêmes et des fêtes de générations et concentre-toi à cette tâche. 

A la fin  de l’année, tu pourras identifier clairement ce que tu as accompli. Beaucoup 

de choses deviennent claires lorsqu’on continue à méditer sur la concentration. 

 

Philipiens 3 : 13-14 « Frères, je ne pense pas l’avoir saisi ; mais je fais une chose : 

oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le 

but, pour remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ. » 

 

L’Apôtre Paul dit qu’il court vers le but. La notion du but est donc biblique et dans la 

formation des disciples, pour amener un jeune disciple à être disciple mûr, il faut lui 

communiquer la vision, il faut lui communiquer la notion du but car un homme qui 

n’a pas de but est un homme qui va tourner en rond sans rien accomplir, travaillant 

comme battant l’air. Chaque enfant de Dieu devrait être donc en train d’accomplir un 

but clair ; on ne vit pas dans le monde sans but. 

 

- La concentration 

- La conversion 

- La consécration  

- La repentance 
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Le rapport entre la Concentration et la Consécration 

 

Il est facile d’admirer un homme concentré mais il faut savoir que la concentration 

est le résultat d’un processus spirituel. Le Seigneur en me faisant comprendre ceci a 

voulu me dire que j’ai enseigné les frères sur la concentration sans leur montrer d’où 

tirer la force pour être concentré.  

 

Le Seigneur m’a fait comprendre que pour qu’un homme soit concentré, il faut qu’il 

soit consacré. Et la consécration est à deux niveaux : 

 

- la consécration à Dieu 

- la consécration à l’homme  

 

et toute la consécration est en vue du ministère. Lorsqu’on se consacre à Dieu, on se 

consacre en fonction de son caractère. Celui qui se consacre à Dieu se consacre donc 

à son caractère, à sa nature, à son règne, à sa justice ; et à son service. Il y a donc une 

consécration à toute la personne de Dieu et à toute l’œuvre de Dieu selon que Jésus 

disait : « Celui qui va quitter le monde, ses frères, ses terres, sa femme, ses enfants, 

ses bien pour l’amour de moi et pour la bonne nouvelle les retrouvera au centuple 

ici dans ce siècle et dans la vie éternelle ». 

 

Au niveau de l’homme, il s’agit aussi de se consacrer à toute la personne de l’homme 

et à l’œuvre que la personne est en train d’accomplir. A ce niveau, beaucoup de 

ministères sont bloqués à cause de la vanité et de la ruse des hommes. Certaines 

personnes pleines de ruse enseignent qu’on ne peut pas se consacrer à un homme ; 

qu’on ne doit pas suivre un homme. C’est un enseignement démoniaque et anti-

biblique. Lorsque nous évangélisons, c’est un appel que nous lançons à suivre Dieu et 

à suivre l’homme parce que lorsque nous prêchons, nous ne laissons pas les âmes 

errer ; nous leur demandons de nous suivre et elles obéissent en nous suivant. Elles 

ont donc donné leur vie à Jésus et à toi qui leur a prêché l’évangile. Elles obéissent à 

tout ce que tu leur dit de faire à cause de Jésus. 

 

J’ai rendu visite à une sœur qui voulait rétrograder et quand je suis arrivé elle m’a lu 

ce verset de Galates 5 : 1 « C’est pour la liberté que Christ nous a affranchis. 

Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la 

servitude. » Et elle me dit que c’est une révélation qu’elle a reçue de Dieu. Je lui ai 

donc dit de lire la suite de ce verset au V 13 « Frères, vous avez été appelés à la 

liberté, seulement ne faites pas de cette liberté un prétexte de vivre selon la chair ; 

mais rendez-vous par charité, serviteurs les uns des autres. » et je lui ai demandé si 

elle avait lu ce verset et elle a dit « non ».Certaines personnes lorsqu’elles veulent se 

perdre vont chercher tous les moyens pour se perdre. La Bible dit qu’à cause de 

Jésus, nous devons être les serviteurs les uns des autres. Si tu veux être concentré, il 

faut que tu sois d’abord consacré. Ceux qui ne sont pas consacrés ont encore dans 

leur cœur l’influence du monde ; car c’est le monde qui rivalise avec l’amour du Père 

dans la vie du chrétien.  
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Le monde veut prendre la place de Dieu et quand ton cœur est partagé par d’autres 

idées, d’autres principes, d’autres visions de la vie, alors ton cœur est divisé entre 

Dieu et le monde ; c’est un cœur non consacré. Et quand ton cœur n’est pas consacré, 

il est difficile de dire à un tel homme de faire une seule chose en y investissant toute 

sa force, toute sa pensée. Dire à quelqu’un qui appartient à plusieurs personnes 

d’investir toute sa force en une seule personne, cela est impossible pour lui. Il sentira 

en lui une lutte,  des tiraillements. Un homme non consacré à Dieu ne peut pas être 

concentré dans la vie de Dieu, dans la marche avec Dieu, dans le service de Dieu ; ce 

n’est pas possible ; c’est un homme qui est en conflit perpétuel ; ses pensées luttent 

parce qu’il a d’autres désirs, d’autres passions etc… 

 
 

Le rapport entre la consécration et la conversion 
 

Le Seigneur me faisait comprendre également que pour qu’un homme soit consacré, 

il faut qu’il soit véritablement converti. Il me faisait comprendre que c’est la qualité 

de la conversion qui rend possible la consécration d’un homme. Il y a des gens qui ne 

se sont pas convertis quand ils sont venus à Christ. La conversion permet à un 

homme de repenser sa vie, de la redéfinir. La conversion te permet de redonner une 

nouvelle définition au principe de bonheur.  

Quelqu’un pourrait dire ceci : « Dans le monde, je disais que l’argent faisait le 

bonheur. Maintenant que je suis en Christ, qu’est ce que le bonheur représente pour 

moi ? » Si quelqu’un n’est pas converti dans ses pensées, il ne peut pas être un 

homme consacré.  

 

Aujourd’hui, les chrétiens aiment l’argent ; ils volent en escroquant les gens ; on les 

appelle même « Les braqueurs spirituels ». Imaginez quelqu’un qui dit aux gens : « Si 

tu veux la puissance spirituelle, donne-moi un million. » C’est un braquage ! L’amour 

de l’argent est a envahi l’église aujourd’hui. Les gens vont jusqu’à vendre les grâces. 

Si tu donnes ta vie à Jésus, laisse qu’on t’enseigne la sagesse de Dieu et tu te 

convertis. Les inconvertis passent le temps à se plaindre de leurs sorts ; ils disent 

toujours qu’ils sont malheureux, qu’ils sont pauvres, que Dieu les a oubliés etc… 

Mais un enfant de Dieu est rempli d’actions de grâce même quand il n’a rien à 

manger ; quand rien ne va. 

 

Philipiens 4 : 11 « Ce n’est pas en vue de mes besoins que je dis cela, car j’ai appris 

à être content de l’état où je me trouve. »  

 

Dès qu’un chrétien est insatisfait, qu’il lui manque quelque chose que ce soit 

matériel, affectif ou intellectuel, il aura des problèmes. Nous sommes complets en 

Jésus. Et lorsqu’une personne n’est pas convertie, même son christianisme n’est pas 

pur et de telles personnes finissent toujours par rétrograder. Et si tu diriges un peuple 

rempli de convoitises, insatisfait, tu as des problèmes. De pareilles personnes 

constituent des fardeaux.  
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Il est dit que Moïse était l’homme le plus patient de son époque mais ; pendant qu’il 

dirigeait le peuple d’Israël qui était un peuple rempli de convoitise, il a fini par dire à 

Dieu : « Je suis fatigué, prends moi. » C’est parce que Néhémie était un homme 

converti et consacré qu’il était concentré ; on ne pouvait pas le détourner de son but. 

Le manque de concentration est le résultat d’un manque de consécration. 

 

Paul continue en disant : V 12-13 « Je sais vivre dans l’humiliation et je sais vivre 

dans l’abondance. En tout et partout j’ai appris à être rassasié et à avoir faim, à être 

dans l’abondance et être dans la disette. Je puis tout par celui qui me fortifie. » C’est 

un homme qui a révisé tous les principes de sa vie. Quand un homme est irrité, en 

colère, se plaignant quand les choses sont difficiles c’est un homme non converti. 

Paul dit  « J’ai appris à être content dans l’état où je me trouve » 

  

Le Seigneur m’a fait comprendre aussi que la conversion dépend de la repentance.  

 

 

  

Romain 7 : 13 « Ce qui est bon a-t-il donc été pour moi une cause de mort ? Loin de 

là ! Mais c’est le péché, afin qu’il se manifestât comme péché en me donnant la mort 

par ce qui est bon ; et que, par le commandement, il devînt condamnable au plus haut 

point. » 

La Concentration 

La Consécration 

    La Consécration 

La Conversion 

La Conversion 

La Vraie repentance 

Vraie repentance 

Capacité de 

condamner le 

péché et de 

s’en détourner 
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Celui qui prêche l’évangile doit être capable d’exposer le péché et ses conséquences 

au pécheur. Le prédicateur, c’est quelqu’un qui annonce le jugement de Dieu, la 

condamnation de Dieu et qui annonce aussi le pardon et la repentance ; si bien que le 

pécheur doit décider de se sauver en donnant sa vie à Jésus. Un tel homme a le péché 

en horreur et le condamne. Tous ceux qui condamnent le péché au plus haut point 

réussissent à faire une vraie repentance ; mais ceux qui sont indulgents qui ne 

peuvent pas condamner le péché et qui disent : « Tout le monde fait ceci ou cela » ; 

trouvant des raisons au péché, ne peuvent pas réussir à faire une vraie repentance. 

Paul a dit : « Je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie comme si elle m’était 

précieuse… » Il ne faut pas donner une grande valeur à ta vie jusqu’à la protéger au 

point de tuer pour la protéger, de mentir, de divorcer…Finalement, tout ce que tu fais, 

c’est pour protéger ta vie comme si c’était une boule d’or. Il faut être humble en 

disant : « Je ne suis rien, les autres sont au-dessus de moi… »  

 

Si nous expérimentons cette capacité de poursuivre nos objectifs, de poursuivre le but 

sans distraction, il faut s’assurer que tu as fait une bonne repentance. Il faut te 

demander : « Ai-je jamais condamné le péché ? Est-ce que mon cœur a une fois haï le 

péché jusqu’à ce que je m’en détourne avant même d’y retomber ? Il y a des gens qui 

n’ont jamais connu la contrition, la douleur d’avoir offensé Dieu. Certains ont été 

poussés par les difficultés de la vie à donner leur vie à Jésus ; d’autres sont venus 

invités par des parents et ils sont restés sans jamais confronter leurs péchés ; au point 

où si certains parmi eux obtiennent ne serait-ce qu’une somme de 100 000 F ils 

abandonnent le Seigneur au même instant. J’ai vu des gens souffrir dans la vie ; ils 

présentent les concours un peu partout ; mais dès qu’ils réussissent à un concours, ils 

commencent à faire des plans pour rétrograder. 

 

Témoignage 

 

Gloire à Dieu ! 

 

Le Seigneur nous parle d’une manière si claire qu’un témoignage comme celui que je 

veux rendre vient juste pour nous établir dans cette vérité. 

Nous avons connu un jeune homme pendant que nous étions encore à l’assemblée de 

Cocody. Ce jeune avait un problème pour obtenir un travail. Partout où il passait, 

toutes les portes étaient fermées. Après sa repentance, nous avons fait son brisement 

de liens. Après le brisement, là où on lui avait refusé le travail, il a été appelé pour 

un stage. Et comme le message nous dit que lorsque certaines personnes ont le 

travail elles commencent à planifier comment rétrograder, ce frère effectivement a 

développé la capacité de raconter des histoires. Il a commencé à s’absenter aux 

réunions. Quand on lui demande, il dit qu’il avait des choses à terminer ou qu’il 

avait une rencontre avec son patron etc… 
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Finalement, il a commencé à mentir que les gens ne voulaient pas le payer et qu’on 

l’utilise là-bas et que cela le décourage or le vrai problème, c’est que le frère avait 

été embauché et comme il voulait rétrograder pour ne pas avoir à payer ses dîmes et 

à cause des exigences auxquelles il se trouvait confronté. Quand on l’appelait au 

bureau il trouvait des raisons pour ne pas prendre la communication jusqu’à ce que 

lorsqu’on appelle et qu’on le demande, on coupe la communication au standard. 

Certainement, il avait donné l’ordre de ne plus lui passer les communications. C’est 

pour dire qu’il y a effectivement ce genre de personne. 

 

Frère, si tu appliques ce message, tu seras un homme concentré et quand tu es 

concentré, tu t’investis sur une seule chose.  

 

Je pense que le Seigneur est entrain de nous enseigner cette année d’une façon 

particulière. On n’a jamais parlé autant de la concentration ; mais on a toujours 

demandé aux frères d’accomplir le but. Le mot concentration existait mais il n’avait 

jamais été proclamé avec autant d’autorité de manière à être un support pour 

accomplir le but. On parlait du prix à payer lorsqu’on évoquait le but, oubliant que le 

prix à payer est attaqué par la dispersion, par le manque de concentration.  

 

Si tu choisis pour but la prière, prends un domaine dans lequel tu vas t’investir à prier 

jusqu’à obtenir un monument. Ce domaine de prière doit exiger de toi toute ton 

énergie, des croisades de prière, des longues heures dans la prière ; la prière seul ; la 

prière avec les autres. Tu pourrais prier pour d’autres choses, mais le but dans la 

prière doit exiger toute l’énergie. Certaines personnes ont la capacité de jeûner et de 

prier ; de telles personnes doivent jeûner  et prier jusqu’à épuisement. Cela ne veut 

pas dire non plus que tu ne dois plus évangéliser ou rendre d’autres ministères ; si tu 

fais cela, tu vas mourir spirituellement. Il s’agit d’un dynamisme. Un pasteur ne peut 

pas dire par exemple qu’il ne peut aller prêcher l’évangile parce qu’il n’est que 

pasteur et passer tout son temps à lire la Bible et à conseiller les gens. 

 

Celui qui veut servir doit être concentré sur une seule personne. Je parle 

particulièrement de ceux qui ont le don de servir et de tels hommes ne sont pas 

nombreux. Le service demande de la concentration. La liste des femmes qui servaient 

Jésus est très petite.  

 

Généralement de telles femmes sont aussi des femmes de prière. Ce sont des choses 

réelles, rationnelles. La chose en elle qui l’amène à servir en donnant l’eau, cette 

même chose la pousse à prier. Le jour où la chose qui l’amène à donner l’eau 

disparaît, la prière aussi va disparaître. Nous avons vu qu’on sert Dieu avec la 

volonté, l’émotion et le cœur. Etre concentré ne veut pas dire que tu ne donnes que 

l’eau à quelqu’un ; tu ne sais rien de la prière, du jeûne, de l’évangélisation 

etc…Toutes celles qui servent pratiquement doivent être des femmes de prière et de 

jeûne sinon leur ministère n’est pas posé sur un fondement solide. 

 



 12 

Il faut courir vers un but clair et pour courir vers un but clair il faut être concentré et 

pour être concentré il faut être consacré et pour pouvoir être consacré il faut être 

converti. Pour qu’on soit converti, cela dépend de la qualité de la repentance. Lorsque 

tu viens à Christ ayant rompu toutes les cordes qui te lient au monde, tu vois dans ta 

vie les talents que tu as ; lequel est dominant et tu cherches en quoi et en qui 

l’investir. 

 

Il ne faut jamais appeler une personne pour qu’elle te serve, elle sera épuisée. Le 

service est un don ; c’est quelqu’un qui décide volontairement qu’il va te servir. Le 

manque d’engagement, de zèle etc…c’est la manifestation du manque de 

consécration. Lorsque quelqu’un est consacré à un homme, son but devient clair 

parce qu’il y a une identification à la personne et au ministère, cela rend la vision 

claire, le but devient clair. La prière de celui qui doit prier devient claire ; le ministère 

de celui qui est pasteur devient clair. Lorsque nous sommes animés par le même 

esprit, alors nous aurons le même langage. 

 

Celui qui médite sur ce message sera beni. 

 

 

 

FIN 

 

  

 

 

 

 

 


